

Module DROGUE

Les effets négatifs de la consommation de cannabis sur la conduite d'un véhicule sont encore méconnus par les conducteurs. Chaque année en France, il est estimé que plus de 700 personnes sont tuées sur les routes dans un accident avec stupéfiants (soit 23% de la mortalité routière). Le cannabis est illégal, sur la route, il peut être fatal.

En cas de contrôle, quelles sont les sanctions encourues ?

SÉCURITÉ ROUTIÈRE
VIVRE, ENSEMBLE.

Drogue au volant,
quelles sont les sanctions encourues ?

Refus de se soumettre aux vérifications

Jusqu'à 4500€ d'amende

Jusqu'à 2 ans de prison

- 6 points sur le permis
Jusqu'à 3 ans d'annulation de permis

Refus des vérifications Positif aux stupéfiants Stupéfiants + alcool

VOIR LE MODULE